

TirolLokal

NACHRICHTEN AUS DEN BEZIRKEN KUFSTEIN, KITZBÜHEL, SCHWAZ

Donnerstag, 23. April 2009 62. Jahrgang | Nummer 111-TU



Schultaschen sammeln für die Kinder im Kosovo

Jede Menge aussortierte Schultaschen sammelt das Rote Kreuz heute und morgen bei den Recyclinghöfen ein. Im Asylantenheim in der Innsbrucker Reichenau werden die Taschen von den Bewohnern gereinigt, sortiert und mit einer Grundausrüstung bestückt. Eine weitere Sammelaktion ist in den Schulen geplant. Im Juni sollen Tausende Taschen zu Schulkindern in den Kosovo gebracht werden. Foto: ATM/Berger